



体験を通して学び交流を深める 河野地区子ども会リーダー研修会 8月24日



河野漁港で、河野地区子ども会リーダー研修会が開催され、漁業と魚さばきを体験しました。夜明け前の早朝から船に乗り込み、漁師の方が網を引いて魚を獲る様子を見学した子ども達は、港に戻ると、アオコの三枚おろしに挑戦するなど貴重な経験となりました。

事業推進に向けて連携を強化 国道365号改良促進期成同盟会総会 9月3日



役場別館で、滋賀・福井両県選出国会議員を顧問に迎え、南越前町、越前市、越前町、長浜市の首長、議長ほか幹部らが集い、国道365号改良促進期成同盟会の通常総会が開かれました。栃ノ木峠のトンネル化による道路改築の早期着工に向けた要望内容について確認し、決意を新たにしました。

若者が楽しめる輪を広げ 青年交流事業交流会 9月7日



今庄地区公民館別館で、青年交流事業「交流会」を開催しました。町内の若者が集まり、ボードゲームやたこ焼きパーティーをして楽しみました。次回も楽しい企画を考えていますので、今回参加できなかった方もぜひご参加ください。興味のある方は、教育委員会まで。

環境の保全について審議を図る 南越前町環境審議会 8月29日



役場別館で、環境審議会の初会合が開かれました。関係団体、住民代表ら16名の委員に委嘱状が交付され、会長に福井工業高等専門学校準教授奥村充司氏が選出。町内にある廃棄物処理施設や新ごみ処理施設、風力発電事業計画など、環境問題に関する審議や調査をし、町の環境基本計画の見直しに反映させていきます。

力の限り全力投球 第47回南条郡小学校陸上記録会 9月5日



秋晴れのもと、湯尾小学校で南条郡小学校陸上記録会が開かれました。町内小学校5、6年生の児童が参加し、全員100m走と選手種目10種目が行われました。児童は、夏休みや日頃から鍛えてきた成果を走・跳・投の技能で競い、互いに励まし合いました。

子どもからお年寄りまで楽しむ 山海里消防・救急フェスタ 9月8日



山海里消防・救急フェスタが南越消防組合南消防署で開催されました。南越前町山海里PR隊森山真名さんを一日消防署長に迎え、湯尾保育所鼓笛隊演奏や今庄診療所医師による健康相談、防災ヘリコプターとの連携救助訓練、各種体験コーナーなど多種多様なブースを設け、多くの来場者で賑わいました。